

La III Marcha por la inclusión, prevista para el día 24, pretende reivindicar los derechos de las personas con discapacidad

■ A. LÓPEZ

El miércoles próximo Valdepeñas acogerá la "III Marcha por la Inclusión", en la que está previsto que participen unas 700 personas de las diferentes entidades relacionadas con la discapacidad y centros educativos del municipio.

Según señaló en la conferencia de prensa de presentación la teniente de alcalde de Servicios Sociales, Sanidad e Igualdad, Vanessa Irla, el objetivo es salir a la calle para reivindicar los derechos de las personas con discapacidad".

Irla indicó que con esta marcha se pretende "sensibilizar a la población de Valdepeñas de la necesidad de trabajar por la inclusión de las personas con discapacidad y poner en valor las acciones y también los colectivos que trabajan por esa inclusión". En este sentido, subrayaba que "tenemos que recordar que las personas con discapacidad tienen distintas capacidades pero los mismos derechos".

El Ayuntamiento de Valdepeñas

a través del Consejo Local de las Personas con Discapacidad organiza esta marcha, abierta a todo el mundo que desee participar, que partirá a las 11:00 horas de la Plaza de la Constitución y recorrerá las calles Virgen, Convento, Lorenzo Luzuriaga, Luis Palacios, Virgen y regreso a la Plaza Constitución, un recorrido más corto que en años anteriores con el fin de facilitar su desarrollo.

Según anticipó Vanessa Irla, cuando regresen a la Plaza de la Constitución, representantes de centros educativos y entidades procederán a la lectura de derechos de las personas con discapacidad, que previamente se han trabajado en las aulas, y concluirá con una master-class a cargo de Karenina y el sorteo de regalos.

En representación de los diferentes colectivos, Yolanda Aller del CRPSL y Laura Cifuentes de APAFES coincidieron en animar a la participación para sensibilizar a la sociedad con el fin de que "la inclusión sea real durante todos los días del año".



Yolanda Aller, Vanessa Irla y Laura Cifuentes durante su comparecencia ante los medios

Los paraguas decorativos los pondrán a la venta distintos colectivos al precio de 1 euro

■ A. LÓPEZ

Alrededor de 4.000 paraguas de colores que representan a diferentes colectivos sociales se pudieron ver el pasado verano las calles comerciales de Valdepeñas, iniciativa que un año más puso en marcha el Ayuntamiento de la localidad para minimizar los efectos del calor, apoyar al comercio y visibilizar a diferentes colectivos sociales que ahora podrán ponerlos a la venta al precio de 1 euro para obtener ingresos.

Según anunció el pasado lunes la teniente de alcalde de Servicios Sociales, Sanidad e Igualdad, Vanessa Irla Uriarte, "este año los paraguas de diferentes colores se destinarán a los colectivos que representaban, para de esta manera conseguir otro fin más y es que sirvan para recaudar fondos para las entidades con el objetivo de seguir trabajando en sus proyectos sociales". La cual añadió que los paraguas se pondrán a la venta al precio de 1 euro a partir de la próxima semana en las sedes de cada uno de los colectivos.

De esta forma, los paraguas azules y amarillos de la calle Escuelas irán destinados a la asociación A-Down, los paraguas rojos de la calle Juan Alcaide que simbolizaban la lucha contra el SIDA y los donantes de sangre irán destinados a la Hermandad de Donantes de Sangre de Valdepeñas, los paraguas rosas y verdes de la calle Real irán destinados, respectivamente, a los colectivos

Rosae y la Asociación Española Contra el Cáncer de Valdepeñas, y los paraguas de color azul y morado de la calle Bernardo Balbuena que representaban el autismo, la diabetes, la lucha contra la violencia de género y la fibromialgia se entregarán a dos colectivos: la Asociación de Personas con Diabetes de Valdepeñas y Afibroval.

Por último, la calle Virgen que contó con paraguas con los colores de la bandera LGBTI irán destinados cada uno a diferentes colectivos según los colores, como Donantes de Sangre, A-Down, Asociación Española Contra el Cáncer, Asociación de Diabéticos de Valdepeñas y Afibroval, mientras que los blancos se entregarán a ROSAE y los naranjas a la Asociación Española Contra el Cáncer.

En rueda de prensa a la que también asistió el teniente de alcalde de Turismo, Manuel López Rodríguez destacó la "buena acogida que han tenido los paraguas tanto en la ciudadanía como en la gente que nos ha venido a visitar desde fuera, y en este sentido vamos a seguir trabajando en esta línea para mejora de la ciudad, de nuestros ciudadanos y ciudadanas, y en la mejora de la promoción de Valdepeñas".

En representación de los colectivos estuvieron presentes Ascensión Castro de Afibroval y Victoriano González de la Aleja de la Asociación Española Contra el Cáncer, que tuvieron palabras de agradecimiento por este tipo de iniciativas.



Ascensión Castro, Vanessa Irla, Manuel López y Victoriano González de la Aleja

ÁGAPE
COCINAMOS POR TI

C/ Capitán Fillol, Nº5 - Valdepeñas

Cubre tus necesidades si no puedes salir de casa
Tel.: 926 347 022

Viernes 19	Lunes 22	Martes 23
Potaje de bacalao y pellas Huevos rellenos	Lentejas Escalopín de pollo	Pimientos del piquillo Albóndigas con patatas
Miércoles 24	Jueves 25	Viernes 26
Ensalada de pasta Paella de marisco	Macarrones con chorizo San Jacobo	Sopa de fideos Cocido

Menú a domicilio 6,50€ con postres, 7,50€ pan incluido
En tienda 5,95€+ postre 6,95€
Puede ver este menú en nuestra web www.agapecatering.es

**NO
ME TIRES
RECÓRTAME**